

JUNTA DIRECTIVA AAUCV

Valencia 17 de septiembre de 2024

ASISTENTES

Maite Broseta (Presidenta), Inma Oviedo (Secretario), Fernando Pérez (vocal Castellón) y Cristina Sax (vocal Alicante) y Alejandro Navarro Maeztu (vocal Valencia).

V. Ortiz excusa su asistencia y causa baja temporalmente por circunstancias personales. Se inicia la sesión con el resto de los miembros a las 16:30 horas en la sala de reuniones del COACV.

1. Lectura y aprobación del acta de la sesión anterior

Se da lectura al acta de la sesión anterior, y se aprueba por unanimidad.

Se firmará digitalmente por la Secretario y la Presidenta para enviarla a la web al mismo tiempo que a Secretaría del COACV para su conocimiento.

2. Cena de hermandad AAUCV 2024

Informa la vocal por Alicante, C.S., como organizadora de la cena anual, que los Presidentes de los colegios territoriales de Castellón y Valencia han excusado asistencia y se prevén a fecha de hoy 35 asistentes a la cena anual de la agrupación en Punta Piedra de Alicante, datos con lo que ya se va a confirmar con el restaurante.

3. Viaje anual AAUCV 2024.

Informa el vocal por Castellón, F.P., como organizador del viaje, que finalmente la inscripción ha llegado a los 78 asistentes. Explica las excursiones previstas.

4. Documento de recomendaciones para la elaboración de pliegos de contratación de planeamiento urbanístico municipal.

Se estudian los trabajos desglosados por criterios realizados por cada uno de los miembros, para formar conjuntamente un documento denominado "Criterios procedimentales básicos en expedientes de contratación de planeamiento urbanístico municipal". Debatido el asunto, se acuerda presentar el listado previo de los criterios, y desarrollar cada criterio en tres partes: la primera parte de carácter expositivo, recogiendo la problemática vigente, la segunda que recoja la o las propuestas de solución con el criterio procedimental a aplicar y por último la localización en la LCSP de la regulación vigente al respecto. Se encargará la presidenta de dar forma a las aportaciones.

Se acuerda dar además al documento de recomendaciones una forma más jurídica, para lo que se recogerán tres presupuestos de abogados especialistas reconocidos, que le den fundamento más jurídico, para decidir entre ellos.

5. IV Edición Curso Superior de Urbanismo. Bloque 2.

Informa la secretaria, como organizadora del curso superior, de los alumnos inscritos en el bloque 2, las incidencias con ponentes y la contratación de la asistente de organización en la sala. Plantea y se debate sobre el modelo de los certificados, para su aproximación a los certificados de cursos homologados, en cuanto a su contenido expresivo.

Se procede a repartir entre los asistentes la asistencia a las jornadas del curso para su coordinación.

6. Jornada sobre aplicación del Decreto de Simplificación Administrativa en la gestión de la Ordenación del Territorio y del Urbanismo.

Se debate sobre la necesidad general de aclaraciones sobre el alcance del reciente Decreto de Simplificación Administrativa 7/2024 en los distintos campos modificados y en lo que afecta a la gestión de la ordenación del territorio y del urbanismo.

Se acuerda la conveniencia de organizar una jornada sobre esta novedad legislativa, así como de la conveniencia de organizarlo conjuntamente con la agrupación de arquitectos al servicio de las administraciones públicas, que se encuentran en la misma situación. La presidenta lo consultará con su presidenta.

Se acuerda los aspectos a tratar en la jornada (Cultura, Fotovoltaicas, Urbanismo, Evaluación Ambiental y Turismo) y se debate sobre los ponentes adecuados, desde el órgano de la administración autonómica encargada de su aplicación. Se acuerda como fecha posible el 12 de diciembre próximo, y tantea la posibilidad de realizarlo en el Salón de Actos del Museo San Pio V o de la Ciudad administrativa.

7. Convocatoria de Asamblea Anual de la UAAU 2024. Propuestas y/o ruegos y preguntas para aportar al próximo Orden del día.

Informa la Presidenta que las fechas acordadas para el congreso en el que se celebrará la asamblea anual de 2024 de la unión de agrupaciones son el 22 y 23 de noviembre en Bilbao. La Asamblea tendrá lugar el 23 de noviembre, y en este caso, será únicamente presencial, por problemas de cobertura de la sala para emitir en streaming.

Acudirán la presidenta como Tesorera de la UAAUE, y el Vocal por Valencia en representación de la agrupación.

8. Gestión y cierre de asuntos de secretaría y administración.

La Secretaria informa sobre la consulta realizada en el correo electrónico de la agrupación, que se debatió en junta y se transmitió a la comisión Senior, y se acuerda la respuesta a realizar.

Sobre la posibilidad de seleccionar un trabajo para otorgar la Mención honorífica de la AAUCV, se debate sobre los comentarios obtenidos de la comisión Senior a la que se ha consultado, y se acuerda ultimar las bases que se trabajaron, y proceder entonces con la convocatoria y selección.

Se acuerda la sustitución temporal de la tesorera por el Vocal por Castellón, F.P. en los trabajos propios del cargo.

9. Altas y bajas

Bajas: No se han recibido solicitudes.

Altas: se han recibido dos solicitudes, de los colegiados 4864 y 15349. Comprobado que cumplen las condiciones indicadas en el formulario, se les comunicará su alta en la agrupación.

10. Ruegos y preguntas

Se prevé próxima reunión el 23 de octubre, en la sede virtual de la Agrupación.

No habiendo más asuntos a debatir, se levanta la sesión a las 20:00 h.

La Presidenta

Maite Broseta Palanca

La Secretario

Inmaculada Oviedo Capilla